

**LE FANTASQUE.****SAMEDI, 21 SEPTEMBRE, 1841.****Nouvelle Crise de la Crise.****C'EST FARCEUR!**

*Les gens de Drummond:* — Votre Excellence a bien fait d'arrêter à temps les ex-ministres ; ce sont des rebelles qui nous menaient tout droit à la séparation.

*Son Excellence:* — Je vous remercie sincèrement. En effet j'ai arrêté à temps les ministres ; ce sont des rebelles qui nous menaient tout droit à la séparation.

*Messieurs Morin & Lafontaine:* — Ah ça ! dites donc, Mr. Daly, le gouverneur nous insulte ; il nous traite de rebelles. Nous nous glorifions de ce titre, il y a quelques cinq ou six ans ; apprenez, qu'aujourd'hui nous ne sommes pas des rebelles, mais des ex-ministres. Allez vous faire lanlaire.

*Mr. Daly:* — Eh non ! Eh non ! messieurs calmez vous, vous n'êtes point des rebelles, vous êtes d'honorables ex-ministres ; restez ainsi. Son Excellence n'a jamais dit ça ; vous n'avez pas compris son Excellence.

*Son Excellence:* — Ah ça dites donc, Higginson, il paraît que vous m'avez fait dire des choses désagréables à ces pauvres ministres. Voilà qui n'est pas bien au Higginson : — Eh non, votre Excellence, ces gêns-là n'ont pas l'ompris votre Excellence ! mais il faut faire un effort pour faire croire qu'il n'y a pas d'enveloppe.

*Son Excellence:* — Ah c'est donc cela ! Allons tant mieux, car je ne voudrais pas leur faire de la peine ; j'ai trop de bonnes intentions envers ces braves Canadiens. À propos, envoyez vingt louis à une église catholique.

*L'Aurore*, trompette en bouche ! Vous le voyez bien, son Excellence a d'excellentes intentions Canadiens, chers compatriotes, vous êtes des ingrats ! (bas à part !) Ces pendards-là feront tant des pieds et des mains qu'ils feront partir son Excellence avant qu'elle ait songé à me récompenser !

*Mr. Viger:* — O mon pays ! hum ! — Le Pays, se crachant dans les mains : — Il est temps que ça finisse ! C'est le bonheur que je vous souhaite, etc. etc.

Le Canada ne veut point perdre sa réputation bien acquise de singularité ; l'été qui nous a fait une affreuse grimace depuis la fin du printemps commence à nous sourire tout-à-saït au moment de nous quitter. A l'instar des grands journaux, nous apprendrons, à ceux de nos lecteurs qui ne s'en sont pas aperçus, qu'il a fait très chaud aujourd'hui ! La seule nouvelle qui suive celle-là et qui lui ressemble un peu c'est que le ministère qui aurait dû être formé il y a dix mois n'est pas encore complètement complet et que le gouverneur n'en est pas plus avancé pour tout cela.

Mr. Viger continue à présider la statu quo ; Mr. Baribeau à faire l'*Aurore* et à refaire le pays ; Mr. Daly à ne rien faire, le Gouverneur à faire des bonnes actions privées et de mauvais actes publics, la reine à faire des princesses ; mais où diable chevauchent notre cervau ! de l'*Aurore* à la reine ! c'est radoter presqu'autant que le véritable.

*Luttes de Pompey* (Québec), depuis quelques jours s'est jeté avec fureur à la pompe-à-jeu, signe que notre ville fait de braves efforts pour ne pas tomber dans